



りすぐみだより



風が冷たくなり寒さを感じる季節になりました。木々からもたくさんの葉っぱが落ち、冬がすぐそこまでやってきているようです。それでも子どもたちは寒さに負けず元気いっぱい遊んでいます。あっという間に年内最後のひと月となり、春からの子どもたちの姿を振り返りながら成長を感じているこの頃です。

今年1年ありがとうございました。年明けもりす組の子たちの元気な姿が見られるのを楽しみにしています。

12月のねらい

- 身のまわりのことを自分でやってみようとする
- 保育者や友だちと一緒に表現あそびを楽しむ
- 冬の自然に触れる

12月の予定

- 3日(火) 乳児身体計測 5日(木) 避難訓練
- 6日(金) ミニ発表会 14日(土) 発表会
- 24日(火) お楽しみ会
- 26日(木) もちつき
- 29日(日) ~1月3日(金) 年末年始休園

いっしょにあそぼう!

ごっこあそびが広がり、友だちを誘って楽しんでいる子どもたち。これまでも一緒に遊ぶ姿は多かったのですが、最近は「い〜れ〜て〜」や「いっしょにあそぼう」など言葉で伝えてから遊びを始め、楽しんでいます。ブロックではレンジャーの道具を作って見えな敵と戦ったり、消防車や救急車を作って友だちや赤ちゃんの人形を助けたりしています♪

戸外では「これはおうちだから、くつをぬごう」や「ねられるようにマットをもってくる!」などイメージを共有して遊んでいる姿が多く見られます。

これからも寒さに負けずに元気に過ごしていきたいと思います。



初めての発表会

今年初めて発表会に参加します。動物の鳴き声を真似することが上手なりす組さん。お集まりの時に「びよんびよん!」と言ったり「ばおーん」と元気よくお返事をしたりしています! もりのおふろの絵本を読むと自然と「ごしごしゅっしゅ」と洗う真似をする姿も見られました。劇遊びではスポンジを持ってお友達の体を洗っていました♪当日は恥ずかしくなってしまうかもしれませんが、温かい目で見守ってください。

はじめてのはさみ!

みのむしの制作で初めてハサミを使いました。持ち方を保育者と一緒に練習して、支えながら折り紙の1回切りをしました。最初はうまく紙を挟めず切れなかったりハサミを開けない子もいましたが、少しずつコツをつかみ、上手に切れると「きれたよ〜」と笑ったり「ちょっきん」と言いながら切っていました。

目や口のシールも「おめめ〜」と言いながら貼り、毛糸の髪の毛もそれぞれ握りを持って貼って素敵なみのむしが完成しました!

今後もハサミを使う機会を増やしていきたいと思います。

